

# Modaes

Empresa

## JD Sports compra el 80% de la española Deporvillage por 140 millones

Iberian Sports Retail Group, 'joint venture' formada por JD, Sprinter y Sport Zone, espera superar los 900 millones de euros de facturación en el presente ejercicio.

Modaes  
28 jun 2021 - 08:35



Concentración offline-online en el sector español de la distribución deportiva. **El grupo Iberian Sports Retail Group (Isrg), que opera con las redes en España de JD, Sprinter y Sport Zone, ha anunciado la adquisición del 80% de Deporvillage por 140,4 millones de euros.** La operación permitirá a Isrg alcanzar una facturación de 900 millones de euros en el presente ejercicio, según ha apuntado la empresa.

1 / 3

<https://www.modaes.com/empresa/jd-sport-compra-el-80-de-la-espanola-deporvillage>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Isrg es una *joint venture* formada por JD Sports, el grupo portugués Sonae y la familia Segarra (cofundadores de Sprinter). Según ha subrayado la compañía, controlada al 50,02% por JD Sports, la compra “sumará al grupo especialización en categorías deportivas clave, aumentará significativamente sus capacidades digitales en el mercado de equipamiento deportivo y complementará el desarrollo positivo de los rótulos Sprinter y Sport Zone”.

Tras años de rápido crecimiento, Deporvillage se ha convertido en uno de los mayores *pure players* online de distribución de material deportivo en Europa. Nacida en 2010, la compañía **obtuvo una cifra de negocio de 117,8 millones de euros en 2020** y logró un beneficio bruto de 7,7 millones de euros.

Además de impulsar su facturación por encima de los 900 millones de euros, la compra permitirá a Isrg superar los 9.000 empleados y “dar una fuerte pisada internacional”, llegando a más de sesenta disciplinas deportivas y una cartera de un millar de marcas.

## **JD posee algo más del 50% de Isrg, ‘joint venture’ formada con Sonae y la familia propietaria de Sprinter**

La operación, **sujeta a la aprobación de las autoridades de competencia e intermediada por Arcano**, Cuatrecasas y King&Wood Mallesons, se produce después de que la británica JD Sports haya decidido traspasar sus dos cadenas holandesas Perry y Aktiesport a Isrg, lo que supondrá la primera operación de la *joint venture* fuera del mercado ibérico. **La transacción se realizará por 13,5 millones de euros** y está previsto que se complete el 30 de junio.

JD Sports, controlado a su vez por Pentland Group, justificó la operación de sus cadenas holandesas argumentando que “Iberian Sports Retail Group está más focalizada en el negocio de los artículos deportivos que la marca JD, y por tanto el equipo directivo de Isrg está mejor preparado para impulsar crecimiento y retorno en el futuro”.

Como JD Sports es accionista mayoritario de la *joint venture*, apuntó el grupo británico, continuará tomando “decisiones estratégicas” sobre el futuro de las dos

---

# Modaes

---

cadena, que operan bajo el paraguas Sports Unlimited Retail.

Tras la operación, el nuevo grupo espera superar los 900 millones de euros de facturación

**Isrg, que opera bajo los rótulos Sprinter, Sport Zone y Size en España y Portugal, suma 360 puntos de venta físicos, 6.000 empleados y tres tiendas online.** La facturación de la compañía se situó en 2020 en 645 millones de euros, “resultando el mayor operador multimarca de equipamiento deportivo de Iberia”, donde tiene como principal rival a la francesa Decathlon.

La compra de Deporvillage, con sede en Manresa (Barcelona), deja a Tradeinn como único operador online independiente especializado en el negocio del deporte en España. **La compañía cerró el último ejercicio con una facturación de 117,8 millones de euros y un beneficio antes de impuestos de 7,7 millones de euros.**